



Communiqué de presse
Jeudi 08 octobre 2020

L'atelier vélo Cyclo'Minus ouvre ses portes à Vandœuvre-lès-Nancy

L'atelier vélo participatif et solidaire Cyclo'Minus inaugure l'ouverture de son local et invite les Vandopérien-ne-s à célébrer l'évènement le :

Dimanche 18 octobre à 11h00
Devant la case n°7 du marché couvert de Vandœuvre-lès-Nancy

Un nouveau lieu dédié au vélo ouvert à toutes et tous

Les habitant-e-s de Vandœuvre-lès-Nancy et des environs disposeront désormais d'un lieu de proximité pour apprendre à entretenir et réparer leur vélo. Les futur-e-s adhérent-e-s de l'association auront accès à des outils, des conseils, et des pièces détachées pour bichonner leur monture. Des vélos révisés ou « en l'état » seront également disponibles à la vente à des prix abordables pour permettre à chacun-e de s'équiper. A contrario, les habitant-e-s souhaitant se délester de leurs vieux vélos pourront en faire don à l'association afin de leur offrir une seconde vie.

Plus largement, l'ouverture de Cyclo'Minus marque un nouvel élan pour le vélo sur le territoire. L'association fourmille d'ores et déjà d'idées et de projets et invite toutes les personnes qui souhaiteraient y participer à rejoindre l'atelier. Ainsi, dès le mercredi 21 octobre, les jeunes de la MJC Nomade investiront les lieux pour une demi-journée d'autoréparation de leurs vélos et de démontage.

En somme, le début d'une belle aventure humaine et mécanique !

Tarifs adhésion : normal / 20€ - réduit / 10€
Horaires des permanences : définis prochainement.

Une démarche soutenue et encouragée

L'implantation d'un atelier vélo sur un territoire est un moyen d'accompagner la pratique cycliste et d'inviter un maximum d'habitant-e-s et d'usagers à choisir le vélo pour leurs déplacements. Dans cette ambition, la ville de Vandœuvre-lès-Nancy s'est engagée aux côtés de Cyclo'Minus, notamment en lui remettant gracieusement les clés d'un local au sein d'un lieu emblématique de la ville : le marché couvert.

Cette ouverture s'inscrit également dans une dynamique d'essaimage initiée et portée depuis un an par l'atelier Dynamo. Son but : soutenir les ateliers en activité et favoriser l'émergence de nouveaux lieux autonomes et indépendants sur le Grand Nancy et aux alentours. Dans ce cadre, l'association accompagne le développement de Cyclo'Minus avec des moyens humains et matériels.

Aux côtés de l'atelier vélo de Maxéville, de l'atelier des Provinces à Laxou et de Dynamo à Nancy, Cyclo'Minus est donc le quatrième atelier à rejoindre « La Clavette du Coin », le réseau local des ateliers vélo participatifs et solidaires.

Pour son projet d'essaimage, Dynamo reçoit le soutien de la Région Grand Est et de la DREAL Grand Est.

Contact : cyclominus@gmail.com

